

24Jam

Dapat Hadiah Sekolah Perwira dari Kapolri, Polwan Polda Jatim Briptu Tiara Menangis Terharu

Achmad Sarjono - JATIM.24JAM.CO.ID

Aug 4, 2023 - 10:44



SURABAYA - Atas prestasinya masuk lima besar lulusan terbaik Akademi Kepolisian di Turki, Polisi Wanita (Polwan) Polda Jatim asal Kabupaten Pasuruan, Briptu Tiara Nissa Zulfida memperoleh reward dari Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Reward yang diberikan oleh Kapolri kepada Briptu Tiara Nissa Zulfida adalah diberinya kesempatan untuk Sekolah Inspektur Polisi (SIP) untuk menjadi Perwira Polisi.

Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol

Dirmanto saat dikomfirmasi di Humas Polda Jatim membenarkan informasi tersebut.

“Benar, sudah disampaikan oleh Bapak Karowatpers SSDM Polri (Brigjen Pol Anwar.... _red_) kepada Briptu Tiara bahwa Bapak Kapolri memberikan hadiah untuk Briptu Tiara untuk sekolah perwira,” kata Kombes Dirmanto, Jumat (4/8).

Sebelumnya Kombes Pol Dirmanto menyampaikan bahwa ada Tiga anggota Polri mengikuti pendidikan Turkish National Police Academy (TNPA).

Mereka adalah Ipda Regina Setiawan dari Polda Kepri, Bripta Hilman Lasmana dari Polda Jawa Barat, Briptu Tiara Nissa Zulbida dari Polda Jawa Timur.

Usai mengikuti pendidikan selama 2 tahun, ketiga anggota Polri ini pun menjadi bagian dari 87 peserta didik internasional lainnya diwisuda pada Rabu, 26 Juli 2023.

Dari ketiga anggota Polri tersebut Briptu Tiara Nissa Zulbida dari Polda Jawa Timur menjadi lulusan terbaik Usai mengikuti pendidikan selama 2 tahun.

Tak heran jika nama Briptu Tiara Nissa Zulbida disorot setelah menjadi lulusan terbaik di Akademi Kepolisian Turki.

Menurut Kombes Dirmanto, prestasi Briptu Tiara Nissa Zulbida sangat membanggakan Institusi Polri khususnya Polda Jawa Timur.

Kombes Pol Dirmanto menyebut Briptu Tiara maju mewakili seluruh peserta didik Internasional di Akademi Kepolisian Turki yang berasal dari 16 Negara termasuk Indonesia.

Bersama puluhan peserta didik internasional lainnya, Briptu Tiara lulus lima besar dalam menyelesaikan pendidikan Capacity Building “The First Level Police Chief Training and The Non Thesis Master Degree” selama 2 tahun di Turki.

Briptu Tiara juga menjadi salah satu perwakilan peserta didik Internasional yang diberikan kesempatan menyampaikan speech dalam bahasa Turki di hadapan Presiden Erdogan dan seluruh tamu undangan yang hadir.

Pada Rabu, 26 Juli 2023 Kedutaan Besar RI Ankara didampingi oleh Atase Polri menghadiri kegiatan Turkish National Police Academy (TNPA) Graduation Ceremony yang ditutup resmi oleh Presiden Erdogan.